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八代市教育委員会７月定例会会議録 

 

【開 催 日】 令和２年７月３０日（木） 

【場  所】 八代市千丁支所２階 庁議室 

【出 席 者】 北 岡    博 教育長 

冨 田 壽 人 教育委員 

松 永 松 喜 教育委員 

水 田 千 春 教育委員 

奥 村 留美子 教育委員 

 

【出席職員】 宮 田   径 教育部長 

松 岡    猛 教育部総括審議員兼次長 

松 川 由 美 教育政策課長 

高 嶋 宏 幸 学校教育課長 

竹 下 圭一郎 教育施設課長 

岩 崎 龍 一 生涯学習課長    

入 佐 正 夫 教育サポートセンター所長  

松 村 哲 治 博物館未来の森ミュージアム副館長 

服 部 拓 生 教育政策課学校給食係長 

 

【事 務 局】 山 本 雄 二 教育政策課長補佐兼教育政策係長 

西 村 妙 子 教育政策課参事 

 

【審議事項】 

 

 

 

＜議案案件＞ 

①八市教委議第２８号 八代市立博物館未来の森ミュージア

ム協議会委員の任命について 

②八市教委議第２９号 八代市立幼稚園規模適正化等審議会

条例の制定について 

③八市教委議第３０号 令和３年度使用中学校教科用図書の

採択について 

 

＜協議案件＞ 

①協議第４号 教育に関する事務執行状況の点検・評価の実施

について 

 

＜報告案件＞ 

①報告第２０号 公益財団法人八代市学校給食会経営状況報

告について 
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１．開会  （午後１時５７分 開会）  

 

２．会議録承認 令和２年３月定例会 

 

３．教育長報告 

 

前回の会議から今回までに参加した行事や事業、委任された

事項などの中で特に重要と思われるものについて報告 

 

４．議題  

北岡教育長 八市教委議第３０号 令和３年度使用中学校教科用図書の

採択については、適切な審議環境を確保する必要があるため、

秘密会にすることを提案する。 

 

教育委員 全員異議なし 

 

北岡教育長 八市教委議第３０号 令和３年度使用中学校教科用図書の

採択については、八代市教育委員会会議規則第５条に基づき秘

密会とする。 

 

北岡教育長 本日の議題の進め方について、議題のうち八市教委第２８号

及び八市教委第２９号まで、協議第４号並びに報告第２０号ま

でを審議後、議事を一時中断し、各課の連絡事項を行う。その

後、秘密会とした八市教委議第３０号の審議を行う。 

 

〈八市教委議第２８号〉 八代市立博物館未来の森ミュージアム協議会委員の任命

について 

 

松村博物館未来の森

ミュージアム副館長 

 

 現在委嘱している八代市立博物館未来の森ミュージアム協

議会委員の異動に伴い、補欠委員を委嘱する。 

 質問等なし 

 

 【議案第２８号 承認】 

 

〈八市教委議第２９号〉 八代市立幼稚園規模適正化等審議会条例の制定について 

 

高嶋学校教育課長  八代市立幼稚園規模適正化等審議会を設置するに当たり、条

例の制定が必要である。 

 

 質問等なし 

 【議案第２９号 承認】 
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〈協議第４号〉教育に関する事務執行状況の点検・評価の実施について 

 

松川教育政策課長 地方教育行政の組織及び運営に関する法律に基づき、教育に

関する事務執行状況の点検・評価を８月定例会において実施す

る。実施方法は、教育委員の意向を踏まえ、選定した２０事業

について、各課が内容の説明を３分間、質疑を５分間行い、各

委員から意見をいただく。また、２０事業のうちから１０事業

程度を各課で選定し、外部評価を８月下旬から９月下旬までに

２回実施し、１０月定例会で最終的な報告書について審議をお

願いする。 

 

〈報告第２０号〉公益財団法人八代市学校給食会経営状況報告について 

 

松川教育政策課長 地方自治法第２４３条の３第２項の規定により市議会９月

定例会において報告する令和元年度の八代市学校給食会経営

状況報告書について、令和元年度事業報告書、令和元年度収支

決算書、令和元年度貸借対照表、令和２年度事業計画書、令和

２年度収支予算書の内容を説明 

 

水田教育委員 食材に関して、子供たちのために本当に安心安全なものかを

しっかり考えて、予算の関係もあると思うが、極力国産の良い

ものを食べさせたいと思っている。輸入小麦などは、ポストハ

ーベストやグリホサートなどの農薬がたくさん使用されてい

て、輸入するために、今後は基準値を上げるという形になって

いくと聞いた。保護者の立場として、危ないと思うので、パン

は楽しみのケーキぐらいでいいと思っている。本当に安全なも

のかを考えてもらい、ぜひ、検討していただきたいと思う。 

 

松川教育政策課長  価格との折り合いもあると思うが、栄養教諭にそのような意

見があるということを必ず伝えて、極力その方向で努力するよ

うにと伝える。 

 

奥村教育委員 このことは見えにくいがとても大切なことであると思う。食

材について、安心・安全な学校給食を提供する事業のうちのど

こで具体的に話し合い、審議されているのか。 

 

服部教育政策課学校

給食係長 

毎月、物資購入委員会を実施し、納入業者が商品を持ち寄り、

栄養教諭が味だけでなく作られた環境や原材料を吟味し、検討

している。毎月実施することにより、各納入業者も価格と品質

向上に切磋琢磨している。 
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冨田教育委員 多人数が集まる食品衛生講習会、八代市学校給食研究協議大

会、学校給食関係職員研修会は、今年は実施するのか。実施し

ない場合は、どのような形で徹底していくのか。 

 

服部教育政策課学校

給食係長 

他の類似した研修会の状況も勘案し、令和２年度は中止とし

た。令和３年度以降については、これから検討していく。 

 

松永教育委員 昨年より１２３食減となっている。だんだん減ってくると思

うが、その推移は何年ぐらいまで計算されているのか。 

 

松川教育政策課長 昨年度が１１７食、今年度が１２３食減で、毎年１２０食前

後減っている。子供の数がこれだけ減っているわけではなく、

県立中等に移っている子供の数も含んでおり、市で賄っている

生徒数が減っているということになる。 

 

  （議事一時中断） 

 

５．連絡事項 

 

 

 

 

 

教育政策課 教育に関する事務執行状況の点検・評価の実施に

ついて 

学校教育課 坂本中・八竜小について 

教育サポートセンター くま川教室の閉級式について 

博物館   夏季特別展覧会及び秋季特別展覧会の中止につ

いて 

事務局   ８月定例会日程確認（8/17 9：30～） 

 

 （議事再開） 

 

  〈秘密会〉 

 

〈八市教委議第３０号〉令和３年度使用中学校教科用図書の採択について 

 

 〈秘密会につき、会議内容は省略〉 

 

【議案第３０号 承認】 

 

７．会議録署名委員

の指名 

 

 冨田委員・松永委員 

 

 

８．閉会 （午後３時７分 閉会） 
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令和  年  月  日 

 

署名委員 

 

                

 

 

                

 

記録者 

 

 

                


